

PlantaDoce.

Público

Sanidad invertirá más de 11 millones de euros en el Hospital Nuestra Señora de La Candelaria

La ejecución del Plan Inveat en Canarias supondrá la distribución de más de 38 millones de euros entre 2021 y 2022 para la adquisición de cuarenta equipos que se distribuirán en nueve centros del archipiélago.

PlantaDoce
22 abr 2022 - 10:32



Sanidad rearmará el Hospital Universitario de Nuestra Señora de La Candelaria de Canarias. La ministra de Sanidad, Carolina Darias, recorrió ayer las instalaciones de este centro para conocer los espacios que van a albergar los doce nuevos equipos de alta tecnología que se ubicarán en **servicios como cardiología, hemodinámica, radioterapia, radiodiagnóstico y medicina nuclear**, dentro del Plan de Inversión en Equipos de Alta Tecnología (Inveat) que impulsa el Ministerio de Sanidad, gracias al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. El Gobierno invertirá en este

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/sanidad-invertira-mas-de-11-millones-de-euros-en-el-hospital-nuestra-senora-de-la-candelaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

complejo más de once millones de euros.

En la visita, Darias estuvo acompañada por el presidente de Canarias, Ángel Víctor Torres; el delegado del Gobierno, Anselmo Pestana; el consejero de Sanidad, Blas Trujillo; la gerente del Hospital Universitario Nuestra Señora de La Candelaria, Natacha Sujanani Afonso, y resto del personal sanitario.

La ejecución del Plan Inveat en Canarias supondrá la distribución de **más de 38 millones de euros** entre 2021 y 2022 para la adquisición de cuarenta equipos que se distribuirán en nueve centros del archipiélago.

Sanidad dispone de un plan que supondrá la inversión de cerca de 800 millones de euros

Darias remarcó que este plan es uno de los programas sanitarios más importantes de España que permitirá la renovación o sustitución de los equipos de alta tecnología de los hospitales en el país y que supone **una inversión total de 795 millones de euros**.

“Una inversión única y sin precedentes, que va a suponer un antes y un después en el sistema público de salud de España, de Canarias, de Tenerife y de este centro hospitalario”, afirmó la ministra.

En concreto, la inversión en el Hospital Universitario de Nuestra Señora de La Candelaria se realizará en aceleradores lineales, angiógrafos vasculares, un TAC de planificación y otro espectral, dos gammacámaras, un equipo de braquiterapia, una resonancia magnética, una sala de Hemodinámica y un PET-TC.

“Estas inversiones van a servir para mejorar la capacidad diagnóstica especialmente en estadios tempranos para cometer todo tipo de enfermedades que tienen un impacto en la vida de las personas y también en nuestro sistema sanitario porque nuestro objetivo es mejorar la vida de las personas”, aseveró Darias.

Esta inversión en equipos de alta tecnología permitirá reforzar las capacidades diagnósticas y terapéuticas, lo que tendrá un alcance sobre más de medio millón de personas que conforman la población de referencia.